

Lantik 60 Pejabat, Bupati Bantaeng Minta Tetap Jaga Etika Berorganisasi

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.ASPIRASIWARGA.COM

Mar 10, 2023 - 22:41



BANTAENG - Bupati Bantaeng, DR Ilham Azikin melantik 60 pejabat di lingkup pemerintah Kabupaten Bantaeng. Pelantikan ini digelar di Balai Kartini, Bantaeng, Jumat, 10 Maret 2023.

Dalam kesempatan itu, DR Ilham Azikin menekankan jika mutasi bukanlah sebuah hal yang istimewa. Dia menyebut, dalam sudut pandang organisasi, mutasi dan pergantian jabatan adalah sebuah hal yang lumrah.

"Pelantikan ini sekali lagi adalah hal yang lumrah dan biasa dalam kebutuhan organisasi," kata bupati bergelar doktor pemerintahan ini.

Dia menyebut, proses mutasi ini murni lahir dari proses yang objektif. Menurut dia, ini adalah tuntutan organisasi untuk penyegaran demi meningkatkan efektifitas organisasi pemerintahan.

Ketua Ikatan Alumni Pendidikan Tinggi Kepamongprajaan (IKAPTK) Sulsel ini juga mengungkapkan rasa terimakasihnya kepada semua pihak yang senantiasa menjaga kekompakan dan kebersamaan. Termasuk para pejabat yang ada di jajaran pemerintah Kabupaten Bantaeng. Menurut dia, capaian yang diraih pemerintah Kabupaten Bantaeng selama ini tidak lepas dari cerminan kerja-kerja organisasi.

"Terimakasih karena dengan kinerja dan kebersamaan yang selama ini terbangun. Capaian-capaian yang kita raih bersama ini adalah cerminan kerja organisasi. Segala capaian ini bukanlah kerja individu," tegasnya.

Dia menambahkan, Bantaeng berada pada titik saat ini tidak terlepas dari kebersamaan dan pergerakan organisasi secara integral. Oleh karena itu, dia mengajak kepada semua pejabat yang dilantik untuk senantiasa menjaga kebersamaan dan memberikan motivasi kepada jajarannya untuk berkinerja baik dan menjaga kebersamaan.

"Saya sadar, bahwa mempertahankan capaian yang ada hari ini adalah hal yang berat. Tetapi saya yakin, orang-orang yang dilantik hari ini akan mampu menghadirkan kehormatan bagi organisasi," katanya.

Ilham Azikin juga menitip pesan, agar semua pihak bisa membangun komunikasi yang baik di jajarannya. Dia berharap semua pejabat senantiasa menjaga bangunan komunikasi yang efektif dan menjunjung etika organisasi.

"Kami bangga didampingi rekan-rekan yang berkinerja baik. Tetapi kami lebih bangga jika didampingi oleh orang-orang yang beretika dan mengedepankan kebersamaan," jelasnya.

Sekedar diketahui, jumlah pejabat Bantaeng yang dilantik mencapai 60 orang. Mereka di antaranya adalah pejabat eselon II sebanyak 15 orang, pejabat eselon III sebanyak 42 orang dan 3 orang pejabat eselon III Kementerian Kependudukan dan catatan sipil.

Beberapa di antara pejabat yang dilantik di antaranya adalah Rita Siamba Pasha, Kadis Perikanan diangkat menjadi staf ahli bidang ekonomi dan pembangunan, Akhmad, Kadis Perumahan, Kawasan Pemukiman dan Pertanahan, diangkat menjadi staf ahli bidang sosial dan kemasyarakatan, . Andi Akil Reza, MBA, Kadis Perpustakaan dan Kearsipan diangkat menjadi staf ahli bidang pemerintahan.

Kepala Bappeda Bantaeng Ir.Muh. Dimiati Nongpa, M.Pi, dimutasi ke Kepala BKPSDM Bantaeng, Kadis Pemuda dan Olahraga, Faisal S.Stp, M.Si, juga dimutasi ke Kepala Kesbangpol.

Sementara Drs. Muslimin, M.Si, mengisi jabatan Kadis Pendidikan dan

Kebudayaan, Drs. Muhammad Haris, M.Si, Kadis Pengendalian Penduduk dan KB, Drs Abdi Syam, M.Si, dimutasi ke Dinas Sosial.(***)